



Rusia responsabiliza a Occidente de las muertes

EU aumenta ayuda a Ucrania con mil mdd



ATAQUE A UCRANIA

SEGURIDAD MUNDIAL EN RIESGO

Redacción • La Razón

Estados Unidos ratificó su compromiso con Ucrania a más de tres meses de que comenzara la guerra y adelantó que enviará al gobierno de Volodimir Zelenski una ayuda adicional de mil millones de dólares para reforzar la seguridad ante los brutales combates en Donbás.

Dicho respaldo contempla armas, lanzamisiles antibuque, obuses y municiones de artillería pesada, de acuerdo con el gobierno de Joe Biden, mismas que su homólogo ha demandado a sus aliados desde hace semanas tras la intensificación de los ataques rusos, quienes cuentan con hasta cien veces más equipo, para retener el control de territorios como Severodonetsk, que se ha convertido en el pueblo blanco de los invasores.

EL DATO

AL MENOS DOS MILITARES estadounidenses que peleaban del lado de Ucrania fueron reportados desaparecidos; las familias confirmaron esa versión y temen que hayan caído en manos rusas.

Además, el plan confirmado por el secretario de Defensa de EU, Austin Lloyd, coincide con la advertencia de Ucrania de que por la falta de suministros registran "pérdidas dolorosas", hecho por el que demandó a sus defensores a seguir resistiendo los fuertes combates en busca de ganar territorio ante el enemigo, como la planta química de Azot, en donde los soldados enemigos dijeron que Ucrania impidió la evacuación de civiles, por la que ahora exigen la rendición total de los militares escondidos en la zona.

Lloyd agregó en una reunión con homólogos en Bruselas que los suministros no deben parar con el objetivo de que "Ucrania pueda defenderse, a sus

GOBIERNO DE BIDEN prevé enviar armas, lanzamisiles y suministros humanitarios; señalan ante la OTAN la urgencia de reforzar a las fuerzas defensoras antes los combates en Azot

DEBEMOS INTENSIFICAR nuestro compromiso compartido con la autodefensa de Ucrania y esforzarnos aún más para garantizar que pueda defenderse a sí misma"

Austin Lloyd
Secretario de Defensa de EU

ciudadanos y su territorio". Hecho que respaldó el secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Jens Stoltenberg, para que esas fuerzas mantengan el control de la zona industrial, luego del asedio en la planta química de Azot.

Aunque no todos siguen por esa vía, pues el líder francés, Emmanuel Macron, instó a Kiev a retomar negociaciones, al ser la única vía para acabar la guerra.

Semanas atrás, EU ofreció enviar misiles de alta capacidad, hecho por el que el Kremlin advirtió que podría quedar envuelto en este conflicto, aunque ello no ha mermado el apoyo estadounidense a Zelenski, quien prevé unirse a la Cumbre de la OTAN en España y a la reunión del G-7 en Alemania en los próximos días.

Pero no todo es armamento, pues casi la cuarta parte de este monto es ayuda humanitaria, principalmente medicinas y alimentos, mismos que han sido obstaculizados por el ejército atacante.

Incluso, ayer voló al menos un vagón de un tren lleno de suministros, según denunció el chef español José Andrés a través de redes sociales y hasta mostró el vehículo dañado, así como un depósito de supuestas municiones en Leopólis.

Lo que demuestra que los rusos siguen atacando vehículos e inmuebles que albergan o trasladan equipo

extranjero para fortalecer a ese ejército.

Este golpe muestra que cualquier vehículo pesado o blindado es blanco de los invasores, pues al sospechar que éstos pueden llevar armas busca eliminarlos a toda costa, principalmente los que tienen relación con la OTAN, alianza estratégica a la que culpó de las muertes registradas en ese territorio, pues sostuvo que al enviar armas también se "mancha las manos de sangre".

ACUSAN EXTRACCIÓN DE NIÑOS.

La Organización de las Naciones Unidas (ONU) reportó que se perdió el rastro de decenas de menores, en su mayoría quienes estaban en orfanatos, lo que hace suponer que los tienen escondidos en territorios ocupados o fueron deportados de manera forzada a Rusia.

Al recordar que no tienen acceso a la nación que invadió Ucrania desde febrero, reveló tal como lo adelantó la Unicef que hay muchos casos de desaparecidos, hecho por el que la Alta Comisionada de los Derechos Humanos, Michelle Bachelet, se dijo preocupada, pues además de traslados obligados versiones apuntan a que podrían ser parte de un plan para adoptar a los niños en ese país, pues al quitarles los pasaportes y papeles como ucranianos, serán registrados en Rusia.

Por ello, instaron a la población a no ser partícipes de este plan que vulnera a las infancias víctimas de la guerra.

En tanto, la justicia de Kiev detalló que en 112 días de bombardeos ya contabilizan 313 niños muertos a consecuencia de las hostilidades rusas, la mayoría de víctimas son de Donetsk, Járkov y Kiev, mientras que poco más de 500 se encuentran heridos por constantes ataques.

91

Mil menores había en orfanatos ucranianos antes de que detonara la guerra